



新沢っ子

～共に生き・共に学び・共に育つ～

7月は1学期のしめくりです

新学期が始まり、あっという間に3ヶ月が経ちました。7月は1学期のしめくりです。この3ヶ月で、子どもたちは新しいことに挑戦し、できなかったことができるようになるなど、大きく成長しました。一方で蒸し暑い日が続いています。引き続き熱中症対策をはじめ、安全な学校生活に努めますので、ご家庭でもお子さんの健康管理にご留意下さい。

7月は差別をなくす強調月間です



今月は「差別をなくす強調月間」です。この機会に、世界に目を向け、平和と多様性についてみんなで考えてみませんか。

現在、世界の各地で悲しい戦争が続いています。テレビやニュースで、遠い国の子どもたちが、安心して学校に行けなかったり、家族と離れて暮らさなければならなかったりする様子を見るたびに、胸が締め付けられる思いがします。戦争は、人々から多くのものを奪い、深い悲しみと憎しみを生み出します。そして、差別や偏見をさらに広げてしまうことがあります。私たちは、遠い国の出来事だからと他人事にするのではなく、平和を願う気持ちを持ち続けることが大切です。身近なところでできることとして、例えば、違う意見を持つ友達の話をよく聞くこと、困っている友達がいたら助けてあげること、そして、友だちを仲間はずれにしたりしないこと。これらは、学校生活の中で私たちが実践できる「平和の種」です。

今年、第二次世界大戦が終わってから80年という節目の年です。80年前の日本は、戦争によって多くの尊い命が失われ、私たちの住むこの国も焼け野原になりました。二度とこのような悲劇を繰り返さないという強い決意のもと、日本は平和な国として歩んできました。

先日、沖縄では、戦争で亡くなられた方々を追悼する大切なセレモニーが行われました。その中で、6年生の児童が、平和への思いを込めた詩を朗読していました。「おばあちゃんが繋いでくれた命を大切に一生懸命生きていく」という言葉が、心に響きました。

私たちは一人ひとり顔も形も違うように、考え方も、好きなものも、得意なことも違います。それはとても素敵なことです。違いを認め合い、お互いを尊重し合うことが、差別をなくし、平和な社会を築く第一歩です。

今月の「差別をなくす強調月間」を機に、ご家庭でも、世界で起こっていること、平和の尊さ、そして多様性を認め合うことの大切さについて、ぜひお子様と一緒に話し合ってみてください。未来を担う子どもたちが、心豊かに、そしてお互いを大切にしながら成長していくことを心から願っています。

檀原市立新沢小学校

〒634-0824奈良県檀原市一町1296 ☎ 0744-27-4163



コミュニティスクール・学習ボランティア等募集について

本年度、新沢小学校の学校運営協議会では、子どもたちの学びをサポートして下さるボランティアを募集しています。家庭科のミシン指導や畑の手入れなど、お手伝いを頂ける範囲で、子どもたちの笑顔のために活動して頂けませんか？

学習ボランティア等の活動内容（予定）

- 8月：校内除草作業
- 10月：1・2年生のサツマイモ掘り
- 11月：全校スポーツ大会・かけ足
- 12月：全校ピカピカタイム、マラソン大会見守り
- 1,2月：5年生家庭科（ミシン）
- 3月：全校ピカピカタイム



連絡先

- 学校運営協議会 会長 吉住 光洋：090-4492-3902
- 新沢小学校：(0744) 27-4163

上記以外にも、さまざまな学習活動があります。先日急遽、コドモンを通じて裁縫ボランティアをお願いしたにも関わらず、3名の方にご協力いただきました。子どもたちの学習を大いに助けていただいたこと感謝いたします。また、ピカピカタイムでも、多くのお力を頂きました。改めて感謝申し上げます。

今後も上記以外も含めて、コドモン等を通じて学習ボランティアをご依頼することがあるかと思えます。その際は、ぜひご協力を頂けましたら幸いです。どうぞよろしくお願い致します。



学校閉庁日について

本年度の夏休みは、7月22日（火）～8月31日（日）です。
夏休み期間中であっても、平日8：30～17：00は学校はあいていますが、下記の期間中は学校閉庁日となりますので、ご理解賜りますようよろしくお願いいたします。

学校閉庁日 令和7年8月9日（土）～8月15日（金）

